

Cien números de AGUAYRO

GUAYRO ha alcanzado su número cien con la revista que el amable lector tiene entre sus manos. Desde que nuestra publicación saliera a la luz en el mes de marzo de 1970 se ha cubierto una ya dilatada singladura, animada por el mejor deseo de nuestra Entidad y de quienes hacemos "Aguayro" en mantener una comunicaentre todos -impositores y empleadosquienes formamos la gran familia de la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria. Con la sencillez y modestia que encierra esta revista, hemos querido ser fieles a la comunidad canaria, a su idiosincracia, su identidad y sus raices, para desde esta pequeña plataforma de comunicación estar también al servicio del País, cumpliendo el lema que es la razón de ser de nuestra Entidad. Por eso los temas de Canarias son protagonistas de esta publicación y podemos decir que "Aguayro" ha venido integrando una pequeña enciclopedia canaria que, además, trata de responder en el sumario de cada número a las preferencias de los lectores, conocidas a través de la encuesta con tal objeto realizada en 1976, así como mediante las numerosas comunicaciones y mensajes de aliento que recibimos.

Este número 100 de "Aguayro" coincide con la gran efemérides de los 500 años de la fundación de Las Palmas de Gran Canaria. Por ello su contenido ha sido dedicado, en su mayor parte, a la historia y al brillante presente de nuestra capital en una fecha de tanta relevancia.

Al cumplir su número cien "Aguayro" ofrece sus páginas a todos los lectores que le vienen prestando su valiosa atención, en el ánimo de perfeccionar su contenido para afirmarse como una revista canaria y responder a los deseos e intereses de la sociedad isleña y del país.

